



CASA 5 DORMITORIOS 5 BAÑOS EN TORREMUELLE

Torremuelle

REF# R4799725 – 1.600.000€

5
Beds

5
Baths

503 m²
Built

1125 m²
Terreno

NO EXISTE OTRA MANERA DE HACERLO: CONÓCELA, ENAMORATE Y DISFRÚTALA. Si te digo que conozco el sitio perfecto para ser feliz, no exagero. Un día recibí una invitación a comer a esta villa, era lo normal para mí pasar frente a ella y no sabía qué tenía de especial más que es preciosa por fuera. Como cuando ves a alguien guapo. Miras y sigues tu camino; pero todo cambia cuando entras y te encuentras con la majestuosidad de su interior. Ya no solamente es preciosa por fuera sino también por dentro y sientes la energía de un armonioso hogar decorado y habitado con mucho amor. El hall de entrada es una gran bienvenida. Lo primero que ves es su techo de doble altura, preciosas lámparas y muebles, a tu izquierda ves el corredor con 3 habitaciones y 3 baños, (la habitación principal es una suite con todas las comodidades, muchas luz y salida privada a los jardines y la piscina. Hay que verlo para entenderlo). Ahora miras a tu derecha y ves un comedor con ventanas de piso a techo, persianas verticales por si quieres evitar la maravillosa luz del sol que recibes por todos los rincones y la entrada a una terraza inmensa con vistas preciosas al mediterráneo y la montaña, muebles de verano, barbacoa, semi cubierta con preciosos techos de madera para que puedas estar al sol o a la sombra. En este nivel te encuentras también con un salón lleno de luz, con salida directa a la terraza; maravilloso ver aquí la tele en familia y una cocina totalmente equipada con electrodomésticos de alta gama. Dos refrigeradores, hornos, vitro cerámica etc., zona de lavandería con salida al jardín y muebles de cocina hechos a medida. Desde la

entrada también puedes ver una escalera que baja; te lleva al primer nivel en donde se supone que te encontrarás la piscina y poco más pero cuando llegas abajo te encuentras con lo que perfectamente es otra casa. Dos habitaciones, 3 baños, sala de juegos con mesa de billar (que podría ser otra habitación), zona de gym, sauna... y, si sigues caminando, encontrarás un espacio lleno de luz y vida con vista a la piscina y los preciosos jardines. Aquí te encuentras otro salón, un comedor más y otra cocina maravillosa. Ventanas de techo a piso y puerta independiente. Dos casas en una? Pensaba: 'si esta casa fuera mía, tendría espacio suficiente para familia y amigos en verano o navidad, en un área con entrada totalmente independiente. Suena genial disfrutar de su compañía sin perder mi privacidad'. Me imaginaba en la piscina toda mi familia junta, las puerta ventanas abiertas para disfrutar del sol y la brisa, tomando lo que quiera de la cocina para llevarle a los chicos... Ni te digo lo preciosa que es el área de piscina y sus jardines. Esta es una de esas propiedades en que cualquier imagen que te muestre no le hará justicia. Es mejor que vengas a verla y te convencas de que no existe otro camino que adorarla. Contáctame para recorrer el hogar de tus sueños. LBB





PROPERTIES
silversea



